
平成２０年１月１５日 稲垣会長より 

 

その① こんにちは 

 

本日の昼食会にご参加いただけた方、ありがとうございました。 

ほんわかとした陽だまりの中、気楽に、また多数（３７名）もお集まりいただ

いて感謝しています。ありがとうございました。 

次回の案内を送ります。 

次回は昨年に引き続き、通所部会との連携です。 

昨年は、お互いに顔見世的な要素が強かったですが、 

今年は、より深く連携についての意見交換が出来ればと思います。 

通所について取り上げたいテーマ、この機会に整理しておきたい通所との 

質問事項など、何なりと気楽にご連絡ください。 

皆様のご意見で、この部会は運営されています。ありがとうございます。 

 

その② こんにちは 

 

昨年に引き続き、居宅、通所、施設、訪問、それぞれの部会合同で 

全体の新年会を企画中です。 

2月 23 日（土曜日）にパピオさん（予定）にて 

開催を検討しています。 

今から予定を入れておいてください。 

昨年も８０名ほどの参加を頂けましたが、今年も昨年に増してたくさんの方の 

参加をお待ちしております。 

   

稲垣 光晴 

 

 


